

Stuttgart, 17.11.2008

Umbenennung der Schule für Informationstechnik

Beschlußvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Verwaltungsausschuss	Beschlussfassung	öffentlich	03.12.2008

Beschlußantrag:

Die Schule für Informationstechnik Stuttgart Gewerbliche Schule wird umbenannt in

it.schule stuttgart

Gewerbliche und Kaufmännische Schule für Informationstechnik

Begründung:

Die Schulkonferenz der Schule für Informationstechnik hat beschlossen, der Schule künftig den Namen „it.schule stuttgart Gewerbliche und Kaufmännische Schule für Informationstechnik“ zu geben. Die Schule begründet den Wunsch auf diese Namensänderung damit, dass die neue Schule in der Öffentlichkeit als Stuttgarter IT-Schule wahrgenommen wird. Der Name „it.schule stuttgart“ signalisiert – auch von der Schreibweise her – die Beziehung der Schule zu den Bereichen Informations- und Medientechnik. Da neben den gewerblichen auch die kaufmännischen IT-Berufe beschult werden, erscheint es notwendig, den Zusatz auf „Gewerbliche und Kaufmännische Schule für Informationstechnik“ zu erweitern.

Das Regierungspräsidium Stuttgart sowie der Bezirksbeirat Stuttgart-Möhringen haben der beabsichtigten Umbenennung zugestimmt.

Finanzielle Auswirkungen

keine

Beteiligte Stellen

-

Vorliegende Anträge/Anfragen

-

Erledigte Anträge/Anfragen

-

Dr. Susanne Eisenmann
Bürgermeisterin

Anlagen

-